

TEMAS DESTACADOS:

• [Nuevas tarifas de taxis en Cali](#)

• [Alerta en el Pacífico por tiempo de lluvias](#)

[Google Noticias](#)

■ 10 más que en 2023

Incremento preocupante: 389 animales afectados por pólvora en Cali durante diciembre



Foto: Conexión Animal

CALI

Martes 10 de Diciembre, 2024

El fin de semana dejó un saldo alarmante para los animales de compañía y silvestres de la ciudad.

Según datos recopilados por la campaña "De Regreso a Casa", 82 animales fueron reportados como afectados por la pólvora sonora, lo que representa un incremento de 10 casos frente al mismo día en 2023.

En lo que va de diciembre, el balance total asciende a 389 reportes, mostrando la urgencia de tomar medidas efectivas para evitar estas situaciones en futuras festividades.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué pasará con el pico y placa en diciembre en Cali? Conozca aquí la respuesta](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Video: Dos conductores se fueron a los golpes en medio de una vía; uno le sacó machete](#)

Un impacto silencioso pero devastador

Entre las principales afectaciones registradas se destacan 117 animales extraviados y 281 encontrados desorientados, un efecto directo del estrés que genera la pólvora en sus sistemas nerviosos.

Además, 9 animales sufrieron episodios severos de estrés, y en uno de estos casos, un perro falleció por infarto mientras se encontraba en su hogar.

El panorama también incluye accidentes de tránsito, con 4 perros atropellados, así como el caso de un animal silvestre afectado.

Estas cifras reflejan la vulnerabilidad de los animales frente a las prácticas culturales que emplean pólvora sonora.

Sin embargo, no todo fueron malas noticias. Gracias a los esfuerzos de rescate y colaboración entre organizaciones animalistas y ciudadanos, 29 animales lograron regresar con sus familias.

Comunas más afectadas y el llamado a la responsabilidad

El análisis de los reportes muestra que las comunas 6, 11, 15, 17, 8 y 2 fueron las más afectadas, con la comuna 6 liderando la lista con 36 casos.

A nivel barrial, los sectores de Ciudad Córdoba, Floralia y Nueva Floresta encabezan los reportes, concentrando el mayor impacto de estas afectaciones.

Frente a este panorama, las organizaciones animalistas hacen un llamado urgente para evitar el uso de pólvora sonora en las celebraciones.

Además, se insiste en la importancia de identificar a los animales afectados y reportarlos a las autoridades o fundaciones especializadas para garantizar su cuidado.

Las cifras crecientes de este año alertan sobre la necesidad de implementar campañas más contundentes de educación ciudadana y un control más riguroso del uso de pólvora.

La solución no solo radica en prohibir, sino en construir conciencia colectiva para proteger a los animales de este impacto silencioso pero devastador.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Nueva modalidad de estafa con multas de tránsito en Cali:...



Así serán las nuevas tarifas de taxis en Cali: esto costará la...



Alertan por fraude en bus turístico